

この島に なにを学び この島のためになにをのこすのか【校訓】人を慈しみ、己がつとめをつくす

海の声

『「～合い」で伸ばす「自己との対話」「他者との対話」を自己実現に!』
天草市立御所浦小学校 学校通信 R6年12月24日版
文責 校長 木場 正敏

子どもたちの成長を感じた2学期「78日間」でした。



学校HPもほぼ毎日更新しています。
子どもたちの学校の様子をお伝えしています。
是非ご覧ください。

<https://es.higo.ed.jp/goshoura/>

学びを深めること



子どもたち1人1人がとても頑張った姿が印象的な2学期でした。低学年の代表児童の作文を紹介します。

【1年生 代表児童】

「2がっきががんばったこと」

わたしが、2学期にがんばったことは、3つあります。
1つめは、国語です。おんどくはっぴょうかいをがんばったからです。
2つめは、げんきなあいさつです。ともだちやせんせいにまい日、あいさつしたからです。
3つめは、おちゃわんあらいです。まい日できました。
3学期は、ていねいにかんじをかきます。

【3年生 代表児童】

「2学期ががんばったこと」

わたしが2学期にがんばったことは、3つあります。
1つ目は、漢字大会です。宿題で漢字大会の練習をして、わからなかった漢字をいっぱい書いて覚えました。本番の前にもう一度漢字を一生懸命覚えて、本番ではすらすら書くことができました。結果は百点でした。
2つ目は、マラソン大会です。練習では、タイムを速くして1位になりたいと思っていました。練習で走ったときタイムが10分台でした。しかし、2回目、3回目に走ったときは9分台になりました。本番を走ってみると、目標タイムよりも10秒以上速くて9分11秒で走ることができました。
3つ目は、音楽会です。練習の時一番最初は声が小さくて大きい声を出そうと思って、ちょっとはずかしくて出せませんでした。だから家でも練習しました。本番は練習よりも大きな声を出してきれいな声で歌うことができました。



今日は2学期の終業式です。今年もあっという間に一年の大部分が過ぎました。本年度も残り100日をきりました。3学期の充実に向けて、今日の終業式の折に子どもたちに話をした概要です。

『2学期は、とても充実した日々だったと思います。6年生は修学旅行、5年生は集団宿泊、3、4年生は音楽会、1、2年生は見学旅行、そしてみんなが頑張ったマラソン大会など、いろいろな行事で、みなさんが一生懸命取り組む姿がとても印象的でした。

また、友だちのために、学校みんなのために、地域のためにという「誰かの役に立つ」という活動もたくさんありました。6年生の皆さんはイルミネーション点灯式を自分たちで考え、地域の方々に提案し、実際に運営しました。当日はとても盛り上がりました。5年生の皆さんは、アマモ再生プロジェクトや学校生活について見直す点を提案してくれました。さすが次の御所浦小のリーダーです。4年生の皆さんは、寒い日も朝の清掃ボランティアを頑張ってくれました。明日は小中合同ボランティアがあります。自分がお世話になっている地域を美しく」という気持ちで頑張ってください。それぞれが持っている力を発揮して、友達と協力し、成長していく様子を見て、先生たちもとても嬉しく思っています。また、教室では新しいことをたくさん学びましたね。「できなかったことができるようになった」「わからなかったことがわかるようになった」という経験を積み重ねることが、成長の大きな一歩です。みなさんは確かに、春から今までの間に大きく成長しました。

さらに、皆さんが成長していく上で大切にしてほしいことを一つ話します。みなさんは「いじめはどんな理由があってもゆるされないこと」ということは頭の中ではわかっていると思います。「どんな理由があっても」です。自分が面白半分で言ったり、したりしたことや「いやな思い」をしている友だちがいるかもしれないと考えることは大切です。そんなところまで気を配れる皆さんになってほしいと思います。

最後に、これまで支えてくれた家族や先生、友達に「ありがとう」の気持ちを伝えてください。みなさんが楽しく、元気に学校に来られるのは、多くの人のおかげです。この感謝の気持ちを忘れないことが、みなさんの心をもっと豊かにしてくれるでしょう。』

保護者の皆様、地域の皆様、2学期も本校の様々な活動へのご理解とご支援ありがとうございました。1月10日に天草管内からたくさんの方々が来校され、天草市教育委員会指定LDX（ICTを活用した子どもたちが主体となった学びの研究）協力校の公開授業が開催されます。4年生と5年生の授業を参観していただきますが、全校あげて、子どもたちの「自分から学ぶ」を大切に充実した3学期としていきたいと思ひます。2025年もよろしくお祈ひします。

マラソン大会（12月8日）応援ありがとうございました。

12月8日のマラソン大会を実施しました。保護者の皆さん、地域の皆様の応援のおかげで、一生懸命走る子どもたちが、さらに持てる力の限界まで使って走り抜けることができました。安全対策も含め、応援、ご支援ありがとうございました。
2年生の児童の作文を紹介します。

【2年生代表児童】

「マラソン大会」

わたしが、2学期にがんばったことは、マラソン大会です。わたしは、本番前に「がんばってね」とお母さんに言われたので、がんばろうと思いました。練習で一周走って、いよいよマラソンをする時間がやってきました。走る位置につくと「がんばるぞ」と思ひました。「ドン」と音がしました。グラウンドを二周回ったら、学校の外です。すると海が見えました。わたしは、おり返すところまで来たとき、いきがきれてきたので、走るはやさぐすこしおそくなりました。でもそのときわたしは、グツと力を入れ、さっきよりはやく走りました。そして、グラウンドに帰ってきたとき後ろから1年生が近づいてきました。わたしは、おもいっきり走りました。とうとう目の前がゴールになりました。わたしは6位でした。家に帰ったら、お父さんとお母さんに「がんばったね。」「いいぞ!」と言われました。来年は、もっときりが長いのがんばりたいです。